## Zehn Jahre Schul-Hilfs-Projekt

Mit den Spenden wird die Selbstständigkeit der Menschen gefördert.

ST. GEORGEN I.A. Das Schul-Hilfsprojekt der Mittelschule St. Georgen im Attergau feiert heuer zehnjähriges Jubiläum. Das neue Jahr steht unter dem Motto Nachhaltigkeit. Seit Jänner wurden schon mehrere Projekte in Tansania gefördert.

## Saatgut und Baumsetzlinge

Unter anderem wurden vergangenen Monat 150 Kilo Saatgut für Sonnenblumen verteilt, eine Einschulung für angehende Imker abgehalten und zum Start zehn Bienenkästen samt zweier Garnituren Imkerausrüstungen übergeben. Außerdem sollen bestehende Baumprojekte weitergeführt werden. 2.000 Baumsetzlinge, darunter



Das neue Jahr steht unter dem Motto "Nachhaltigkeit". Bisher wurden unter anderem 150 Kilo Sonnenblumen-Saatgut verteilt.

Foto: Markus Hagler

vor allem Obstbäume, sind schon bestellt. Gepflanzt und gepflegt werden sollen sie von den Schulkindern und Familien vor Ort. Grund zu feiern hatten auch die Frauen der Gruppe "Kapu La Mama". Sie bekamen drei neue Kühe und 100 Junghühner, um sich selbstständig versorgen zu können.